
Ne y beoogo  (bonjour en Moore, une des langues du Burkina Faso, parlée à 
Ouagadougou)... 
Comme vous le savez, avec mon équipe nous avons quitté Kinshasa fin mai ! 

Depuis, l'équipe des cyprès de l’Éternel continue le travail parmi les enfants à Kinshasa. 
Ils sont également partis avec leur pasteur dans l'intérieur du pays (Lodja). 

Je vous partage quelques photos - t-shirts oranges = les cyprès de l’Éternel en RDC 

Et après avoir repris des forces en Europe, nous sommes repartis pour un nouveau 
champ missionnaire, le Burkina Faso . 

Cela n'a pas été facile... La France est en conflit avec ce pays et ils ne s'accordent 
mutuellement plus de visas... Nous nous sommes attachés à la parole de Dieu,  confiants, 
et nous sommes venus malgré tout sachant que ce que Dieu dit s'accomplit toujours... Le 
Seigneur a lui même ouvert les portes, gloire à son nom 

Nous nous sommes installés, et avons peu à peu repris de nouveaux repères, étant à 
l'écoute de Dieu pour comprendre ce qu'Il désire que nous fassions ici.. 
Le Seigneur nous a parlé par le verset d'Esaïe 61:3.

Esaïe 61:3 BDS
╵"et d’apporter à ceux qui, dans Sion, sont endeuillés, la splendeur au lieu de la cendre, 
╵ ╵pour mettre sur leur tête l’huile de l’allégresse au lieu du deuil, et pour les vêtir d’habits 

╵ ╵de louange au lieu d’un esprit abattu, afin qu’on les appelle « Les chênes de justice, la 
plantation de l’Éternel qui manifestent sa splendeur »".

 Ainsi nous ne plantons plus des cyprès (ça c'est pour la RDC) mais nous plantons des 
Chênes de justice.
Le Seigneur a fait de nous des planteurs d'arbres , pour la plantation de l’Éternel. Notre 
vision est toujours d'enraciner ces "arbres" (enfants) dans la parole de Dieu afin qu'ils 
deviennent forts et inébranlables malgré les vents contraires (montée de l'islam et de 



l'intégrisme, forte influence des fausses doctrines dans l'église, retour aux religions 
animistes et ancestrales).

Nous avons très bien été accueillis par l'église locale.
Cela nous change bcp de ce que nous avons vécus en RDC où nous étions sans arrêt à 
essayer de répandre le fardeau de l'évangélisation des enfants sans écho ou si peu... 
Cela nous a servi de formation...

Nous avons déjà pu évangéliser sur le terrain, et nous sommes en train de nous préparer 
et de partager le fardeau dans différentes églises, afin de commencer à former des 
équipes d'ici la fin de l'année.

Je vous partage quelques photos les t-shirts verts pomme = les Chênes de justice au 
Burkina Faso) 

Un grand merci pour vos prières et votre amour 

J'espère que vous allez bien de votre côté, n'hésitez pas à me partager de vos nouvelles  

Que Dieu vous bénisse abondamment

Marielle


